
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Residenzstadt Neustrelitz  

vom 22.05.2025 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
Die Einwohnerfragestunde wird wie folgt in Anspruch genommen. 
 
Herr Ralf Milbredt 
stellt im Zusammenhang mit den Diskussionen zur Förderung der Kunst– und Einkaufsnacht an 

- Frau Schüssler eine Frage zu einer Pressemitteilung, die in der Strelitzer Zeitung am 
10.05.2025 veröffentlicht worden ist 

- Herrn Priebe eine Frage zu einem Post von ihm, auf einer Internetplattform vom 
30.04.2025 

- Herrn Grund Fragen im Zusammenhang mit einem Gesprächstermin am 08.05.2025 am 
Tisch des Bürgermeisters. 

 
Die Antworten zu den gestellten Fragen erhält Herr Milbredt schriftlich. 
 
 
Ab hier nimmt Herr Dudziak an der Sitzung teil. Nunmehr sind 24 Stadtvertreter anwesend. 
 
Herr Manfred Lehmann:  
Wie will die Stadt das Problem beheben (E-Bikes auf Gehweg in der Strelitzer Straße, auch 
beim Strelitzienfest) und welche Kontrollen sind angedacht? Dieser Zustand ist so nicht tragbar. 
Herr Lehmann zitiert die Straßenverkehrsordnung und fügt an, dass es Städte gibt, wo in 
Fußgängerzonen das Fahrradfahren verboten ist. 
 
Die Antwort hierzu erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt. 
 
Herr Falk Jagszent: 
1. Bei der Verkehrsführung auf dem Markt soll die OMEGA-Variante im Modellversuch getes-

tet werden, wenn die Bauarbeiten in der Zierker Straße fertig sind? Wann ist der Versuch 
geplant? 
 

2. Der Daniel-Sanders-Sprachpreis konnte in diesem Jahr nicht vergeben werden. Den Teil-
nehmenden ist dies schriftlich mitgeteilt worden. In diesem Schreiben ist zwischen den Zei-
len gelesen worden, dass es daran lag, dass nicht ausgeschlossen werden kann, das KI 
genutzt wurde. Das mag in der heutigen Zeit auch sein, aber dann stellt sich für mich die 
Frage, ob man diesen Preis nicht abschaffen sollte?! Alles hat seine Zeit. 

 
Herr Grund erklärt, dass sich auch die Jury dazu bereits Gedanken gemacht hat, der Sprach-
preis soll fortgesetzt werden und es wird tatsächlich darüber nachgedacht, die Konditionen des 
Wettbewerbes zu ändern. Hierzu bedarf es aber noch einiger Gespräche, seitens der Jury 
wurde ein Werkstatt-Format angeregt. 



 
Herr Ruhmer führt zum Modellversuch auf dem Markt an, dass momentan noch kein konkreter 
Zeitpunkt genannt werden kann, da es dazu noch Gespräche innerhalb der Verwaltung und 
auch im Ausschuss für Stadtentwicklung und Bau geben wird. 
 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Residenzstadt Neustrelitz, 20. Juni 2025 
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